

Assemblée générale du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes : le conseil d'administration renouvelé

Valence, le 8 avril 2015 – Réuni en assemblée générale annuelle ordinaire le 31 mars, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes a présenté à l'ensemble des présidents de ses 78 caisses locales, l'activité et les résultats de l'année 2014.

L'assemblée a procédé à l'élection de deux nouveaux membres du Conseil d'administration : Corinne Vitton, présidente de la Caisse locale de Meyzieu-Pont-de-Chéruy, et André Loyet, président de la Caisse locale d'Aubenas, en remplacement respectivement de Jean-Louis Poncet et de Guy-Noël Devambez. La composition du bureau reste inchangée :

- président : Jean-Pierre Gaillard ;
- vice-présidents : Nathaly Peyrachon, Jean-Michel Cotte et Philippe Costet ;
- secrétaire : Guy Sauvajon ;
- secrétaire adjoint : Bernard Clavel ;
- trésorier : Jean-Luc Allemand.

L'assemblée générale a approuvé l'ensemble des résolutions présentées et notamment le paiement d'un dividende de 6,96 € par titre pour les Certificats coopératifs d'investissement (CCI) et Certificats coopératifs d'associés (CCA) et d'un intérêt de 1,89 % aux parts sociales. Les dividendes seront mis en paiement à compter du 1^{er} juin 2015. Pour bénéficier du dividende, il faut détenir les titres CCI Sud Rhône Alpes (FR0000045346) au plus tard le 27 mai 2015 au soir, à la clôture de marchés. Ce dividende sera détaché le 28 mai 2015 et versé le 1^{er} juin 2015.

Jean-Pierre Gaillard, président du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes, a souligné la solidité du modèle coopératif qui se traduit par la double gouvernance, le réinvestissement des bénéfices pour accompagner le développement des territoires dans la durée et la proximité géographique dans la prise de décision. L'ancrage local en Ardèche, Drôme et Isère se renforce chaque année avec l'adhésion de nouveaux sociétaires qui étaient 300.000 à fin 2014, soit une progression de 6 %. En tant que banque mutualiste, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes exerce sa responsabilité sociétale aussi bien dans le domaine de l'emploi, avec près de 2.000 salariés, que dans le domaine de la recherche par un partenariat exemplaire avec Clinattec. Entreprise commerciale, la banque met en avant ses valeurs mutualistes très présentes dans son organisation et ses pratiques quotidiennes. La fidélité de ses clients est reconnue : chaque sociétaire exerce son droit de vote lors des assemblées générales des Caisses locales et les avis de plus de 200.000 clients sociétaires ont été recueillis pour améliorer la qualité de service. Le mutualisme, inscrit dans son ADN, est en mouvement.

Christian Rouchon, directeur général, est revenu sur les bons résultats de l'année 2014. En effet, malgré un environnement plutôt atone, l'activité commerciale est restée soutenue dans le cœur de métier du Crédit agricole, comme le crédit habitat et l'activité de banque d'affaires. L'entreprise continue de se transformer pour proposer un service performant à ses clients. Elle offre à travers son nouveau modèle de

distribution une expertise renforcée auprès des clients et des moyens de connexion toujours plus variés, comme l'Agence, l'Appli, etc.

Invité d'honneur, Olivier Gavalda, directeur du Pôle Caisses régionales au Crédit Agricole S.A., s'est félicité des bons résultats commerciaux du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes et a souligné l'exemplarité de la transformation du réseau de distribution, enjeu majeur des deux prochaines années au plan national. Le modèle de banque de détail doit se transformer pour survivre et intégrer l'évolution des usages des clients et leur proposer une nouvelle relation bancaire. L'objectif du Groupe Crédit Agricole est de proposer à ses clients et prospects la Banque multicanale de proximité.

Contact presse

Anne-Gaëlle Metzger

04.76.86.74.69 – 06.13.69.22.79

anne-gaelle.metzger@ca-sudrhonealpes.fr

Twitter @CASudRhôneAlpes

A propos du Crédit Agricole Sud Rhône Alpes

La Caisse régionale Crédit Agricole Sud Rhône Alpes est leader de la banque de proximité en Ardèche, Drôme, Isère et sur le Sud-Est lyonnais avec en moyenne 25 % de parts de marché. Première banque sur son territoire, elle affichait en 2014 un produit net bancaire consolidé de 427,9 M€ pour un résultat net consolidé de 125,1 M€, avec un encours de crédits de 12,3 Md€ et un encours de collecte de 17,6 Md€.

Banque commerciale à statut coopératif, elle accompagne ses clients en permettant ainsi le développement économique de son territoire. Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes, de ses 1.995 salariés et de ses 990 administrateurs, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes est au service de 726.000 clients, particuliers, professionnels, entreprises, agriculteurs, dont 290.000 sociétaires. L'entreprise exerce une double activité d'assureur et de banque de plein exercice ; à ce titre, elle dispose d'une offre complète de produits et services. Entreprise contemporaine, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes poursuit en 2015 son rôle de 1^{er} financeur de son territoire et sa politique d'investissements pour développer sa banque multicanale et son réseau de 202 agences et points de vente de proximité.

www.ca-sudrhonealpes.fr